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Le compte rendu de la rencontre d'aujourd'hui - voir les points oubliés destinés à Evelina et Juliette en fin du courriel. 

Présents : 

Juliette Perri (UQAM)
Chantal Noël (Polytechnique)
Suzanne Méthé (Cégep Saint-Jean-sur-Richelieu)
Yan Martel (UQTR)
Pierre Eclache (HEC Montréal)
Evelina Balut (Mc Gill)

I. CRPP

Juliette nous informe que le Comité consultatif sur l'accessibilité financière aux études (CCAFE) a reçu l'ébauche de la note
destinée à la CRPP par le biais d'un membre de notre association. Le Cégep de Drummondville trouve le document très
intéressant mais n'approuve pas le fait de supprimer les certificats de garantie papier (en effet la remise du certificat de garantie
papier aux étudiants est une occasion pour communiquer de l'information aux étudiants - Chantal explique que d'autres moyens
existent pour cela). Juliette est contente / fière d'avoir eu des bons retours. 

Commentaires reçus : 

Bronwyn Rice (McGill) - félicitations
Lyne Héroux (HEC Montréal) - félicitations
Gilles Godin (UdeS) - quelques erreurs (que Chantal a corrigées) et il se questionne sur la pertinence du dernier
paragraphe qui soulève un nouveau point (la transparence) peu développé dans le document. 

Evelina, Suzanne, Juliette, Chantal sont à l'aise de laisser le document tel quel (notamment le dernier paragraphe) car il reflète
tout ce qui a été discuté lors de la journée de rencontre pour préparer la note. 

Dépôt : 

L'AQRAFE va déposer le document à la CRPP en privilégiant le courriel. Les membres de l'exécutif sont tous d'accord
pour que la note soit rendue publique. 
Chantal va envoyer le document final à Juliette qui va s'occuper de l'envoyer à la CRPP accompagné d'un texte (dans le
corps du courriel ou par une lettre attachée en pièce jointe au courriel). 
Une fois déposée, Juliette va informer l'AFE que l'AQRAFE a envoyé la note à la CRPP : Juliette va notamment
téléphoner à M. Godin. 

Suzanne se demande si elle devrait informer la Fédération des Cégeps que l'AQRAFE a déposé ce document à la CRPP. En
effet, la Fédération des Cégeps (48 institutions membres) a beaucoup soutenu les Cégeps et défendu leurs intérêts au sujet de
problématiques houleuses avec l'AFE. De plus, la Fédération a fait des recommandations aux directions des Cégeps pour que
les responsables des bureaux d'aide financière des Cégeps fassent partie de l'AQRAFE. Ainsi Suzanne pense qu'avertir la
Fédération des Cégeps du travail de l'AQRAFE montre le sérieux de l'association et légitime l'adhésion des Cégeps. 

Yan fait le parallèle avec la CREPUQ et se demande si l'AQRAFE aurait informé l'institution si elle existait encore. 

Tout le monde est d'accord pour que la Fédération des Cégeps soit mise au courant. Le document va être rendu public de toute
façon.

Le document sera mis en ligne (via une nouvelle) sur le site www.aqrafe.com. Suzanne référera la Fédération des Cégeps à
cette nouvelle pour faire la promotion de notre institution (par la même occasion). 

http://www.aqrafe.com/


Pensons à l'environnement
avant d'imprimer

II. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE NOVEMBRE

Evelina s'est occupée de réserver une salle d'une capacité de 30 personnes à l'Université McGill. 

4 postes de l'exécutif vont être mis en candidature : 
Postes d’un mandat de deux ans (qui seront à renouveler lors de l’AG de 2016-2017) :

Président(e)
Vice-président(e) aux finances
Vice-président(e) aux affaires collégiales

Poste d'un mandat d'un an (qui sera à renouveler lors de l'AG de 2015-2016) :
Vice-président(e) aux affaires internes et communications

Il faudrait faire une révision - bonification des statuts. Juliette va faire une ébauche des nouveaux statuts (durée des
mandats et description du poste de VP aux affaires internes et communications). Elle va partager l'ébauche avec les
membres de l'exécutif au plus tard au début de la semaine prochaine (2014-10-27). 

Au CCAFE, Juliette signe un code d'éthique. Juliette se demande si notre association devrait se doter d'un tel code ?
Est-ce que ça vaudrait la peine d'y penser pour discuter de ce point en AG ? C'est un point qui pourrait être gardé en
mémoire pour plus tard.  

Suzanne mentionne qu'il y a beaucoup d'insatisfactions dans la région du Saguenay avec l'AFE. Suzanne veut savoir s'il
y aura des tables de concertation lors de cette journée de rencontre, une tribune pour que les Cégeps puissent faire valoir
leurs points à l'AFE. Juliette rappelle que la journée de l'AG de l'automne est formelle, davantage consacrée aux élections
et aux statuts de l'association, tandis que le colloque du printemps de l'association se consacre plus aux ateliers, aux
discussions, aux concertations. A cause de cela, Suzanne pense qu'il y aura très peu de représentativité des Cégeps. 

Suzanne mentionne le fait que l'ACFC cherchait une occasion pour faire une présentation de leurs nouveaux outils aux
membres de l'AQRAFE. Evelina suggère que l'ACFC pourrait être présente à CASFAA - 2015 Laval. L'information de
l'ACFC pourrait être aussi transmise via la liste de diffusion PRAF de l'association (ou sur le site réservé aux membres). 

Début de l'AG prévue à 10h pour laisser le temps aux membres des régions éloignées de se rendre à Montréal. Juliette
communique à Pierre une ébauche d'ordre du jour pour la diffuser auprès des membres (courriel et site Internet). 

Suzanne va faire la promotion de l'association auprès des membres des Cégeps pour qu'ils adhérent à l'association - site
Internet à référer lors de la promotion : http://aqrafe.ca/membres/adhesion/

Points non discutés : 

@ Juliette et Evelina : est-ce qu'il y aura une présentation des états financiers 2013-2014 lors de l'AG ?
@ Juliette : est-ce qu'il y aura l'adoption du procès verbal de la dernière AG (rédigée par Lyne Héroux) ? 

Cordialement, 

Pierre
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